

# 関東財務局 モニタリング結果でセミナー

## 日本代協の野元専務理事がWEBで解説



山中会長

モニタリングは、  
日本代協の野元専務理事が  
WEBで解説

セミナーに先立ち、山中尚会長が「本日は、6月19日に公表された『関東財務局による保険代理店との対話』について、日本代協専務理事の野元敏昭氏に分かりやすく解説いただきたい」と挨拶しました。

モニタリングは、関東財務局が昨年10月から今年2月にかけて119社の代理店に対し質問票を送付してアンケート調査を行い、その回答をもとに61社（うち兼業14社）

に面接と、その本質をお話しただけると思います」と挨拶しました。

モニタリングは、関東財務局が昨年10月から今年2月にかけて119社の代理店に対し質問票を送付してアンケート調査を行い、その回答をもとに61社（うち兼業14社）

セミナーに先立ち、山中尚会長が「本日は、6月19日に公表された『関東財務局による保険代理店との対話』について、日本代協専務理事の野元敏昭氏に分かりやすく解説いただきたい」と挨拶しました。

セミナーに先立ち、山中尚会長が「本日は、6月19日に公表された『関東財務局による保険代理店との対話』について、日本代協専務理事の野元敏昭氏に分かりやすく解説いただきたい」と挨拶しました。

セミナーに先立ち、山中尚会長が「本日は、6月19日に公表された『関東財務局による保険代理店との対話』について、日本代協専務理事の野元敏昭氏に分かりやすく解説いただきたい」と挨拶しました。

## 大阪代協

大阪代協（山中尚会長）は、7月8日午後1時30分から、大阪代協WEBセミナー「関東財務局による代理店との対話」「ルールの本質」の理解と「継続的改善」の要請を解説した。このセミナーには、大阪代協をはじめ全国の代協会員・非会員代理店、保険会社社員など約400名が視聴した。

### ルールの本質の理解不足

#### 体制の継続的見直しなどに課題

改めて改善努力を繰り返す代

理店への心あるメッセージ

野元氏



(損保版)

第1~4月曜日発行  
発行所 新日本保険新聞社  
大阪市西区鶴町1丁目5-15  
(郵便番号550-0004)  
電話 (06) 6225-0550 (代表)  
FAX (06) 6225-0551 (専用)  
購読料 1か月2200円  
(消費税、送料込み)

©新日本保険新聞社 2020



2020年10月5日 AMまで

※偶数月の第一月曜日正午ごとに変更

お客様のためでやる「ルール必要な」ことは何なのか

### 顧客の信用、信頼獲得に

#### ポイントは「理念の共有化」

監査・点検においても「お客様のために」である

「特性」では、代理店の規模や特性、地域性は

「品質」の構成のもの、

5項目に分けて説明し

た。

まず、「時間」では、ルールの本質を理解して

て、聞いて、感じた」こ

とを6月19日付の行政文書として公表した。

野元氏は、まず今回のモニタリングが実施に至った経緯と、そのモニタ

は、代理店の実態に合っ

た。体制の継続的見直しが図

れて、顧客本位の業務運営や環境変化に見合つた

ことなどが重要であると話

した。

「立場」では、ルールの本質を理解していない

ことから、「保険会社/代理店」「本社/営業拠

点」「営業推進」「コン

ラインス」などの立場

によってルールの解釈や

要であると強調した。

「特性」では、代理店の規模や特性、地域性は

「品質」を理解した上で、

自らの規模や特性に応じ

た体制を整備・運営する

ことが重要であると述べた。

まず、「時間」では、ルールの本質を理解して

て、聞いて、感じた」こ

とを6月19日付の行政文書として公表した。

野元氏は、まず今回のモニタリングが実施に至った経緯と、そのモニタ

は、「顧客本位の業務運営」の答えは「保険募集の現場で、常に顧客と

顧客本位の業務運営のため」である。それを

実現するためには、まずは

は従業員の満足度を高め

ることが大切」と述べ、

「行政は代理店に対し、

「顧客本位の業務運営」

を実現するためには、まずは

は従業員の満足度を高め

ることが大切」と述べ、

「顧客本位の業務運営」

を実現するためには、まずは

は従業員の満足度を高め

ることが大切」と述べ、

「顧客本位の業務運営」

を実現するためには、まずは

は従業員の満足度を高め

ることが大切」と述べ、

「顧客本位の業務運営」

を実現するためには、まずは